

Vom 1. bis zum 7. October sind allhier begraben worden:

S o n n a b e n d.

Ein Mann 39 Jahr, Mr. Friedrich Mund, Bürger und Schneider, im Jacobsspital.

Ein unehel. Mädchen 5 Tage, Christianen Henrietten Henning, Einwohnerin Tochter, in den Straßenhäusern.

S o n n t a g.

Eine unverheirathete Weibsperson 76 Jahr, Marie Dorothee Rüdigerin, gewesene Diensttöchin, am Gottesacker.

Ein Knabe 8 Monat, Hrn. Friedrich Wilhelm Seiff's, Bürgers und Kaufmanns Sohn, auf der Hintergasse.

Eine Frau 53½ Jahr, Joh. Gottfried Schuster's, Stadtsoldatens Ehefrau, in der Johanniskvorstadt.

M o n t a g.

Ein unehel. Mädchen 1½ Jahr, Johann Christiane Reinsbergin, Einwohnerin Tochter, in der Johanniskvorstadt.

D i e n s t a g.

Eine unverheirathete Mannsperson 32 Jahr, Johann Blankenstein, Handlungsbieder, aus Moskau, in der Petersstraße.

Ein Knabe 1 Jahr, Friedrich Wilhelm Zelle's, Einwohners Sohn, auf der Quergasse.

M i t t w o c h.

Ein Mann 55½ Jahr, Ferdinand Berthold, Handarbeiter, in der Johanniskvorstadt.

Eine unverheirathete Weibsperson 51 Jahr, Dorothee Henriette Lohrin, Einwohnerin, auf der Windmühlenstraße.

Ein Mann 36 Jahr, Peter Heinrich Schröter, Fuhrmann, aus Artlenburg bei Lüneburg gebürtig, am Kanädder Steinwege.

Ein Knabe ½ Jahr, Joh. Gottfried Wiesens, Handarbeiters Sohn, am Mühlgraben.

D o n n e r s t a g. Niemand.

F r e i t a g.

Eine unverheirathete Weibsperson 76½ Jahr, Christiane Henriette Hanelin, Einwohnerin, in der Ritterstraße.

Eine Frau 65½ Jahr, Joh. Andreas Kühn's, Instrumentenmachergehülfens Ehefrau, in der Johanniskvorstadt.

Ein unehel. Mädchen ½ Jahr, Amalien Augusten Schneiderin, Einwohnerin Tochter, am Thomaskirchhofe.

3 aus der Stadt. 11 aus der Vorstadt. 1 aus dem Jacobsspital. Zusammen 15.

Vom 30. September bis 6. October sind getauft:
19 Knaben, 12 Mädchen. Zusammen 31 Kinder.

B e f a n n t m a c h u n g e n.

Theateranzeige. Heute, den 9ten: die Benefizvorstellung. Posse nach dem Franz, von Th. Hell. Hierauf: humoristische Studien. Schwank von Lebrün.

B e f a n n t m a c h u n g .

Es hat gestern Vormittags ein Mensch von ohngefähr 24 Jahren, hagern Gesichts, mittler Statur und mit einem alten grünen Oberrock bekleidet, dem Anschein nach ein Markthelfer einen